

Se realizará en Punta Arenas y en Santiago entre el 20 y el 26 de marzo

GORE y Hacienda ultiman detalles para Asamblea Anual del Banco Interamericano de Desarrollo

● A la capital de Magallanes podrían venir 700 personas, entre autoridades e inversores del continente.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

Entre el 20 y el 26 de marzo próximo se llevará a cabo en Chile la Asamblea Anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) 2024. A Punta Arenas vendrían alrededor de 700 personas, según estimativos, entre inversores y representantes de países del mundo.

Está invitado el Presidente Gabriel Boric, de quien aún no se tiene confirmación de asistencia; del que sí hay es del ministro de Hacienda, Mario Marcel, y la subsecretaria de la cartera, Heidi Berner.

En la Gobernación Regional y en la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Hacienda vienen trabajando con fuerza desde hace tres meses. El seremi Álvaro Vargas puso énfasis en que los esfuer-

zos están concentrados “para que salga todo bien para este evento histórico, único, tanto por la visibilidad que le da a la región, como para el BID, que es de los encuentros más australes que ha tenido”.

Dentro del programa está considerado un encuentro de alcaldes de la región y uno de inversionistas. “Estamos bien avanzados respecto a este gran hito”, reforzó la autoridad local.

Eugenia Mancilla, gobernadora regional subrogante, en tanto, pormenorizó en que habrá trabajo con integrantes del banco en comisiones, además de visitas a terreno y “en el caso de Invest Chile, vienen grandes empresas de América Latina y el Caribe que quieren conocer y saber qué ofrece Magallanes y que puede ser de interés para un eventual ingreso de capitales”.

“Instalarse acá para lo que a nosotros es fundamental para el crecimiento: mirar las condiciones de Magallanes, no solo hoy el paso estratégico del Estrecho de Magallanes, en función de lo que pasa en Panamá; también nuestra vocación antártica, queremos ser plataforma logística; para qué hablar de las inversiones de hidrógeno verde; y también cómo Magallanes, a propósito de las condiciones de su territorio, podemos entregar espacios importantes para que las empresas se instalen, en



ARCHIVO MINISTERIO DE HACIENDA

El ministro Mario Marcel durante el encuentro de 2024.

función del crecimiento que aspiramos”, resaltó.

Por lo pronto, la importancia está, dijo la gobernadora, que “le hablaremos al mundo desde Magallanes, se discutirá de crecimiento y desarrollo acá desde Punta Arenas”.

Simultáneo

Además de los eventos en Punta Arenas, en Santiago, Región Metropolitana, se concretará otro encuentro, en el que se proyecta la visita de entre tres mil y cuatro mil personas, incidiendo positivamente en el turismo y el comercio local.

De acuerdo con la información de Hacienda, en Punta Arenas “los días 20 y 21 de marzo, BID Invest desarrollará un encuentro de autoridades regionales de América Latina, seguido

de un foro de inversiones el 24 y 25 de marzo. Posteriormente, la reunión formal de las Asambleas de Gobernadores del BID tendrá lugar en Santiago entre el 26 y el 30 de marzo, donde se concentrarán los representantes de América Latina y el Caribe, Europa y Asia”, según publicaron en la web de la cartera.

El ministro Marcel destacó que “el BID reúne a especialistas, economistas, representantes de la sociedad civil y bancos de inversión, además de las máximas autoridades de los países miembros”. Asimismo, sostuvo que además de Santiago, “es la primera vez que se va a hacer una reunión del BID en un lugar tan austral como es Punta Arenas, lo cual también va a ayudar a visibilizar todo lo que es la Patagonia chilena”.

NDA
EN PLENO
ARENAS

ONSTRUIDOS)
TOS PRIVADOS